



# Course aux Énigmes : La Semaine des Mathématiques en Action à TJM !

publié le 12/03/2025

Le coup d'envoi a été donné ce mardi après midi au lycée Thomas-Jean Main !

Pour l'occasion, les trois classes de seconde vont s'affronter dans une course d'orientation pas comme les autres, mêlant logique, calcul et esprit d'équipe.

C'est sous le soleil que la classe de seconde Bac Pro ASSP (Accompagnement soins et services à la personne) a ouvert la compétition.



Par équipe de trois, les élèves ont dû utiliser MathCityMap pour localiser les différents points de passage où les attendaient des énigmes mathématiques. Entre logique, mesures et calculs, chaque défi relevé leur permettait d'avancer dans leur parcours tout en mettant à l'épreuve leurs compétences et leur perspicacité.



En attendant de connaître le classement final, nous donnons rendez-vous à la classe de seconde MRC (Métier de la relation client) ce vendredi pour la suite de cette aventure mathématique ! Qui remportera cette première édition ? Suspense et réflexion sont au programme !



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.